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Abstract (en)
[origin: US2018038395A1] An electro-hydraulic motor-pump unit, MPU, having a pump for conveying a hydraulic fluid in a hydraulic system, an
electric motor coupled to the pump for driving, a control coupled to the electric motor and arranged for actuating and/or feedback-controlling the
electric motor, and a housing, wherein at least one sensor is disposed in a sensor receiving means integrated in the housing and is electrically
connected with the control. Additionally, the invention relates to a hydraulic system comprising hydraulic lines and connected to the hydraulic lines an
MPU of the invention with at least one integrated pressure sensor.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine elektrohydraulische Motor-Pumpen-Einheit (1), MPE, mit einer Pumpe (10) zum Fördern eines Hydraulikfluides in einem
Hydrauliksystem (HS), einem mit der Pumpe (10) zum Antreiben gekoppelten Elektromotor (20), einer mit dem Elektromotor (20) gekoppelten
und zur Ansteuerung und/oder Regelung des Elektromotors (20) eingerichteten Steuerung (30) und einem Gehäuse (50), wobei in einer in das
Gehäuse (50) integrierten Sensoraufnahme (80) wenigstens ein Sensor (70, 71, 72) angeordnet und mit der Steuerung (30) elektrisch verbundenen
ist. Des Weiteren betrifft die Erfindung ein Hydrauliksystem (HS), umfassend Hydraulikleitungen (HL) und eine an die Hydraulikleitungen (HL)
angeschlossene MPE (1) der Erfindung mit wenigstens einem integrierten Drucksensor.
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